



ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

Faktion Bündnis 90/Die Grünen in der BV Mitte

Betreff:

Vorschlag der Faktion Bündnis 90/Die Grünen
hier: Einrichtung einer Pop-up-Fläche auf dem Bahnhofsvorplatz

Beratungsfolge:

25.05.2023 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Hagen-Mitte bittet die Verwaltung, die Einrichtung einer multifunktional nutzbaren Pop-Up-Fläche auf dem Bahnhofsvorplatz zu prüfen.

Begründung

Am 26.04.2023 hat die Verwaltung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte mitgeteilt, dass die Kooperation Sicherheit im Bahnhofsareal in Zusammenarbeit mit der Bergischen Universität Wuppertal derzeit nicht durchführt, werden kann. Um der aktuellen Problemlage am Hauptbahnhof zu begegnen, wurde im Begründungstext bereits die Durchführung niedrigschwelliger und kurzfristiger Maßnahmen angekündigt.

Eine Pop-up-Fläche könnte in diesem Kontext eine gute Maßnahme sein. Es handelt sich hierbei um eine abgegrenzte, multifunktional nutzbare Fläche die von verschiedenen Akteur*innen, jeweils temporär bespielt werden kann. Von Außengastronomie im Sommer, über Ausstellungen und Touristeninformation zu einem Weihnachtsmarkt im Winter sind viele Nutzungen denkbar. Die Stadt Offenburg hat ein ähnliches Projekt bereits erfolgreich umgesetzt.



Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung
(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)



Vorlage 0454/2023

An den Bezirksbürgermeister
Stadtbezirk Hagen-Mitte

Ralf Quardt

- Im Hause -

04.05.2023

Antrag für die Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte am 25.05.2023

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Quardt,

wir bitten gem. § 6 (1) GeschO, um Aufnahme des folgenden Antrages auf die Tagesordnung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte.

Einrichtung einer Pop-up-Fläche auf dem Bahnhofsvorplatz

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung wird gebeten die Einrichtung einer multifunktional nutzbaren Pop-Up-Fläche auf dem Bahnhofsvorplatz zu prüfen.

Begründung:

Am 26.04.2023 hat die Verwaltung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte mitgeteilt, dass die Kooperation Sicherheit im Bahnhofsareal in Zusammenarbeit mit der Bergischen Universität Wuppertal derzeit nicht durchführt, werden kann. Um der aktuellen Problemlage am Hauptbahnhof zu begegnen, wurde im Begründungstext bereits die Durchführung niedrigschwelliger und kurzfristiger Maßnahmen angekündigt.

Eine Pop-up-Fläche könnte in diesem Kontext eine gute Maßnahme sein. Es handelt sich hierbei um eine abgegrenzte, multifunktional nutzbare Fläche die von verschiedenen Akteur*innen, jeweils temporär bespielt werden kann. Von Außengastronomie im Sommer, über Ausstellungen und Touristeninformation zu einem Weihnachtsmarkt im Winter sind viele Nutzungen denkbar. Die Stadt Offenburg hat ein ähnliches Projekt bereits erfolgreich umgesetzt.

Mit freundlichen Grüßen

Elke Freund
Stellv. Bezirksbürgermeisterin

